

**Orientierungen; Gemeinderat**

2016-52

380 120.00 Bildung; Schulbetrieb; Grundlagen

Bildung + Kultur

**Projekt Struktur Volksschule Lyss 2020; Information**

**Nobs Stefan, Gemeinderat, FDP:** Die Umsetzung mit der neuen Struktur ist auf Kurs. Im Januar 2017 fand bereits die vierte Sitzung statt. Die jeweiligen Umsetzungsfragen werden in den Lehrerkollegien vorgängig diskutiert und durch die verschiedenen Vertretungen in die Projektgruppe eingebracht. Die Lehr- und Betreuungspersonen werden umgehend über die Ergebnisse der jeweiligen Gruppensitzung orientiert. Die Eltern werden zwei bis dreimal pro Jahr über den Stand der Umsetzung informiert. Der GR ist überzeugt, dass durch die transparente und direkte Kommunikation viel zu einem guten Übergang beigetragen werden kann. Im Hinblick auf die neue Schulorganisation hat der Redner zusammen mit der Abteilungsleitung Bildung + Kultur sowie den Schulleitenden die Schulleitungen ab 01.08.2018 wie folgt geregelt: Schulleiter in Buswil ist wie bisher Zehnder Bernhard und im Schulhaus Grentschel bleibt ebenfalls Burkhard Rolf. Im Schulhaus Stegmatt gibt es neu eine Co Leitung, Tanner Andreas und Zinniker Marianne. Im Schulhaus Zentrum sind Hemund Kurt und Roth Andrea. Mit den Beteiligten konnte eine gute und einvernehmliche Lösung gefunden werden. Alle können ihre bisherigen Pensen weiterführen. Die Zuteilung der Schulleitungen war wichtig, damit nun die Zuteilung der Lehrpersonen auf die Standorte vorgenommen werden kann. Bis Ende Februar 2017 konnten alle Lehrpersonen ihre Wünsche betreffend Standort, Pensen, usw. bekannt geben. Die Fragebogen werden nun von der Schulleiterkonferenz ausgewertet und wo nötig, werden Einzelgespräche durchgeführt. Anschliessend wird die Schulleiterkonferenz über die Zuteilung der Lehrpersonen entscheiden. Ziel sind vier gleichwertige Schulen, das heisst gleiche Standards betreffend pädagogischer Ausrichtung und Infrastruktur. Wichtig ist, dass sich alle mit dem Wechsel beschäftigen, egal ob der Standort gewechselt wird oder nicht. Die Abteilung Bildung + Kultur ist weiterhin auf der Suche nach einem geeigneten Namen für die Schule, welche im Augenblick „Zentrum“ (ehemals Kirchenfeld und Herrengasse) genannt wird. Leider haben die Abklärungen bei der Abteilung Bau + Planung dazu geführt, dass kein gemeinsamer Flurweg für die beiden Schulhäuser in diesem Gebiet gibt. Bisherige Vorschläge sind: Lyssbach, Zentrum Lyssbach oder Zentrum. Alle mit Ideen können sich bei der Abteilung Bildung + Kultur melden.



Schmid Sonja hat als Tagesschulleiterin per 28.02.2017 gekündigt. Als Nachfolgerin mit demselben Pensum konnte Sauser Andrea per 01.03.2017 angestellt werden.